



とねしょうかわらばん

3月9日版

【6年生を送る会】



3月6日
(火)の
1時間目、
間もなく
卒業する
6年生に



1年生から5年生の子どもたちがお祝いのプレゼントをする「6年生を送る会」を行いました。司会は児童会5年生の子どもたちです。入場は1年生が6年生と手をつないでかわいく入場です。そしてオープニングは1年生から心を込めて作ったメダルとお祝いの言葉です。1年間掃除の活動を中心にかかわった6年生は1年生の贈り物にとっても喜んでいました。2年生から5年生までは、お祝いの言葉と合唱や合奏のプレゼントです。2年生は合唱「思い出のアルバム」、3年生は合奏「ミッキーマウスマーチ」、4年生

は合唱「ビリーブ」、5年生は合唱「シンガソング」、どの学年も心のこもった発表で、6年生はすべての学年に大きな拍手で応えていました。そして最後は6年生から在校生へのメッセージとして合唱「いのちの歌」を披露しました。詩がととてもよく、これまで学習してきた命の大切さ尊さを見事に歌い上げました。そんな立派に成長した6年生が退場するとき、5年生が勇気100%の合奏で送り出しました。本当に素晴らしい子どもたちです。温かなひと時をありがとう

【6年生 体育 走り高跳び】



走り幅跳びは、助走を前に跳ぶ力に変えますが、走り高跳びは、踏切のタイミングを合わせることでできるだけ高く腰を上げるために助走します。踏み切りやすい足がどちらなのか試行錯誤を重ねながら、子どもたちは自分の記録の向上にチャレンジしました。授業の回数を重ねるごとに少しずつ力がついて来ています。

(裏面に続きます)

【5年生 体育 ボール運動（ベースボール型）】



普段、野球をする経験の少ない子どもたちに、ボールを打って進塁して得点を入れることと、走者の進塁を止めることの楽しさを味わわせるために、学校でティーバッティングの教具を購入しました。できるだけたくさんボールを打つ経験を積ませるために、5年生の担任はボールを置くティーを手作りして打つ回数を増やす工夫もしています。止まったボールを打つ経験を積ませた後は、トスバッティング（動くボールを打つ）学習に繋がります。野球経験の有無にかかわらず、バッティングと走塁を楽しんでいました。